

Capitán General Ejército Carlista

Época Tercera Guerra Carlista

Don Carlos de Borbón y Austria-Este, con uniforme de Capitán General de los Reales Ejércitos Carlistas de acuerdo a las instrucciones dadas el 31 de enero de 1874. Fue pretendiente al trono de España con el nombre de Carlos VII. En la fotografía lo vemos con su Estado Mayor y Ayudantes.

Guerrera de color azul turquí con dos hileras de botones, cuello y bocamangas encarnados, con tres ribetes y tres entorchados dorados respectivamente, como divisa de Capitán General. Faja de seda de color carmesí. Calzón de montar encarnado, botas altas y espuelas. Boina encarnada con chapa dorada. Lleva el Toisón de Oro, la Gran Cruz Laureada de la Orden de San Fernando y la Gran Cruz de la Orden de Carlos III.

El sable que luce no es el único que tuvo D. Carlos, pero si el más famoso. Destaca especialmente su guarnición que tiene forma de flor de lis con trabajos damasquinados, preciosa técnica en la que destacaron los armeros de Éibar. Sobre la cazoleta lleva el lema "ADELANTE" divisa del pretendiente carlista.



Emblema Carlista
"DIOS, PATRIA Y REY"



Sable de Carlos VII
Guarnición de flor de lis

